

Du hast gesucht und nicht gefunden
ein klares Ziel, ein wenig Glück.
Du hast gewährt dich zu begleiten
es war ein viel zu kurzes Stück!



Trauernden Herzens geben wir Nachricht, dass unser geliebter Sohn,
Bruder, Enkel, Neffe

FLORIAN SCHRAMMEL

am Montag, dem 9. September 2013 im 24. Lebensjahr von uns gegangen ist.
So viel wollten wir ihm noch sagen und mit ihm erleben. Doch er hat anders
entschieden.

Florian wird am

Freitag, den 20. September 2013 um 15:00 Uhr

nach dem Trauergottesdienst in der Aufbahrungshalle Matzendorf
eingesegnet und im Familiengrab zur Ruhe gebettet.

Du wirst immer in unseren Herzen sein, wir werden dich nie vergessen!

Gerhard und Waltraud - Eltern

Judith und Lukas - Geschwister

Josef und Margarete - Großeltern

Karl, Edith und Ilse - Onkel und Tanten

Wir ersuchen von Kranz- und Blumengaben abzusehen und statt dessen eine Spende
zu Gunsten der Betreuung und Förderung psychisch labiler Jugendlicher in die
bereitgestellte Spendenbox zu geben.

Matzendorf, 12. September 2013